

Clarín

Del Potro se despidió a pura emoción

Jugó con Djokovic, recibió aplausos y saludos especiales y dijo: "No estoy triste porque me despedí como soñaba". **DEP.**



Sabotaje y escándalo en el TC

Santero salió campeón después del sabotaje de dos espectadores tirando papeletas al auto de Werner, que quedó relegado. **DEP.**



BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXIX Nº 28.382. **PRECIO: \$2.500,00** EN C.A.B.A. Y GBA - RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 400,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 50.

Lunes 2 de diciembre de 2024

El Gobierno margina al PRO para decidir si llama a Extraordinarias

Es después de haber acordado con el kirchnerismo no tratar Ficha Limpia.

Entre hoy y mañana está previsto que se reúna la mesa política del Gobierno, que integran Karina Milei, Santiago Caputo, Manuel Adorni y Guillermo Francos, entre otros. Deben definir si

extienden el período de sesiones del Congreso, y qué temas incluyen. Están en danza la eliminación de las PASO, el financiamiento de los partidos, pero no el Presupuesto. A diferencia de

otras oportunidades, donde la Rosada convocaba a los legisladores aliados de la oposición, esta vez decidió definirlo sin el PRO, luego del fuerte cruce con el macrismo por Ficha Limpia. **P.9**

Se escaparon otros dos presos y echaron a funcionarios de la Ciudad

Los detenidos huyeron del Centro de Contraventores de Nueva Pompeya forzando una reja. Ocurrió después de que otros once se fugaran de la Alcaidía 4 Bis de Barracas, el sábado 23. El ministro de Seguridad porteño, Waldo Wolff, echó al responsable civil del área dentro del ministerio, Sebastián Vela, y al director de Alcaidías de la Policía de la Ciudad, comisario mayor Adrián Ochoa. **P.40**

El precio de la carne se dispara y preocupa el impacto sobre la inflación

La última semana de noviembre aumentó un 14% y se prevé un nuevo incremento de entre el 10% y el 15% para las Fiestas. Hay inquietud en el Gobierno por cómo pueden repercutir estas alzas sobre la inflación de diciembre. La suba tiene que ver con la venta récord al exterior, la menor actividad ganadera por el mal clima en los últimos 90 días y los precios atrasados. **P.3**

Nuevo round entre los bancos y Mercado Pago: la pelea ahora es por el subte

Desde hoy el pasaje en todas las estaciones de la red de subterráneos se puede abonar con tarjetas de crédito, débito y prepaga. Esto disparó una feroz competencia entre los bancos y Mercado Pago. Mientras que los pagos con código QR como los que impulsa la empresa deberán esperar unas semanas, los bancos lanzaron una agresiva campaña de bonificaciones. **P.18**



Video. Encapuchados, los cuatro individuos cuestionan la política anti narcos.

Amenaza narco contra Bullrich y Pullaro

Fue a través de un video que enviaron al Ministerio de Seguridad y a la gobernación de Santa Fe. Cuatro encapuchados con armas largas amenazan a la ministra Patricia Bullrich y al gobernador Maximiliano Pullaro. Y prometen

muertos en esa provincia y en Buenos Aires. En un comunicado, el Gobierno "reafirma su postura de tolerancia cero frente al crimen organizado" así como el compromiso con las fuerzas de seguridad. Y agrega, dirigiéndose a "estas or-

ganizaciones: no se equivoquen, con nosotros nunca podrán. En la Nueva Argentina no hay espacio para la violencia armada". En X, Milei afirmó "el que las hace las paga. Y de ahí no nos vamos a mover". **P.12**

Tiene 14, mató a su padre y baleó a su familia en un country

El drama ocurrió en Fincas de Hudson, en Berazategui, ayer a la mañana. Con la pistola 9 mm que su papá, ingeniero, guardaba en la casa, un chico de 14 años le pegó un tiro y lo mató, y después hirió a su mamá en el abdomen. Otra bala le rozó la cabeza a su hermanita de 8 años. Cuando la Policía llegó,

alertada por los vecinos ante los gritos de la mujer, encontró al chico encerrado en un baño, con un tiro en la cabeza. Creen que intentó suicidarse. La mujer, médica, está internada, estable, en terapia intermedia y el agresor, grave con pronóstico reservado. No se sabe qué detonó la situación. **P.38**

Investigan una supuesta amenaza narco contra Bullrich y Pullaro

—seguridad

Cuatro personas camufladas difundieron un video; el Gobierno promete aplicar "todo el peso de la ley". **Página 24**



deportes

Vélez volvió al triunfo y se afirma en la punta del torneo

El Fortín va por todo: derrotó 1-0 a Sarmiento, en Liniers, y defiende la cima en la Liga Profesional.



LA NACION

LUNES 2 DE DICIEMBRE DE 2024 | LANACION.COM.AR

Intendentes impulsan un fuerte aumento de tasas en el AMBA, con picos del 300%

IMPACTO. La mayoría de los distritos superan ampliamente la proyección de inflación de este año

Los intendentes del conurbano bonaerense comenzaron a enviar y a hacer aprobar en sus concejos deliberantes las ordenanzas fiscales para el año próximo, donde incluyen propuestas de aumentos de tasas de hasta el 300% interanual, según denuncian sus opositores.

Es el caso de Lomas de Zamora, que este jueves votará un aumento de tasas que llega al 292% interanual, o el de San Martín, con subas del 143% con respecto a enero de 2024.

Los incrementos superan ampliamente la inflación acumulada de este

año, estimada en un 117%, según cálculos oficiales y privados. Para rechazar esas cifras y las denuncias opositoras, los oficialismos presentan cálculos que comparan las tasas mensualmente y que arrojan subas sustancialmente más acotadas respecto de este mes. **Página 8**

Kicillof negocia las reelecciones indefinidas

María José Lucese. **Página 8**

Un ambicioso pacto para que todo siga igual

Marcelo Veneranda. **Página 9**

Otra suba en naftas, que se suma a prepagas y colegios

PRECIOS. Los combustibles aumentaron ayer 3%; en salud, hubo alzas de 5%

Tras el alza del impuesto a los combustibles, las petroleras anunciaron un nuevo aumento de hasta 3% en naftas. Además, los consumidores tendrán subas en las cuotas de medicina prepaga este mes, que llegan hasta 4,95%, mientras los colegios privados subvencionados informan alzas de hasta 5% en diciembre y de 6% en marzo. **Página 15**

El adiós de Del Potro, con un socio de lujo: Djokovic



FABLIÁN MARELLI

deportes — La despedida perfecta para una trayectoria tan grande como la de Juan Martín del Potro: con Novak Djokovic como invitado y maestro de ceremonias, el tandilense cerró su carrera envuelto por la emoción. Una exhibición fue la excusa entre recuerdos, mensajes de muchas celebridades y algunas lágrimas. "He tenido una carrera maravillosa. Me voy feliz", saludó Delpo, a los 36 años, ante 15.000 personas que lo ovacionaron en el Parque Roca.

Horror en Berazategui: un chico disparó a su familia

DRAMA. El joven, de 14 años, mató a su padre e hirió a su madre y a su hermana; luego, intentó suicidarse

Nadie es capaz de descifrar, por estas horas, la magnitud de la tragedia que tuvo como escenario una casa de Fincas de Hudson, en el corredor de barrios privados situados junto a la ruta 2 en Berazategui. Ayer a la mañana, por causas que

son motivo de investigación, un chico de 14 años tomó un arma y abrió fuego contra su familia.

La primera bala atravesó el pecho de su padre; el hombre, un empresario papelerero, murió en el acto. Luego, el adolescente le dis-

paró a su madre —médica forense del Poder Judicial de la Nación— y la hirió en el abdomen; la mujer, que alcanzó a salir de la casa, fue asistida y está internada en terapia intensiva. Otro tiro fue para su hermana menor, de 8 años, pero el proyectil apenas rozó a la niña. Finalmente, el chico fue a la planta alta de la casa, situada en el lote K20, y se disparó en la sien derecha; quiso matarse, pero no lo logró y quedó internado en estado desesperante. **Página 22**

EL ESCENARIO

Milei y Cristina, del ring a la pista de baile

Claudio Jacquelin

—LA NACION—

El cambio de escenario (y vestuario) en el que se muestran Javier Milei y Cristina Kirchner acaba de abrir un agujero negro de incógnitas e incomodidades fuera de los núcleos duros de mileistas y cristinistas. Pasaron del ring a una pista de baile donde los dos protagonistas se alejan y se acercan. O simulan hacerlo. **Continúa en la página 12**

EL PULSO DEL CONSUMO

Las tres claves para las marcas en 2025

Guillermo Oliveto

—PARA LA NACION—

Concluye 2024. El shock va quedando atrás. La perplejidad que dificulta en extremo la toma de decisiones pierde fuerza. Ahoraya conocemos lo nuevo. Irrumpió con la impronta de una blitzkrieg social, económica, cultural y tecnológica: velocidad, aceleración, contundencia. 2025 será muy diferente para los negocios y las marcas. **Continúa en la página 18**



Del Potro se despidió del tenis en un emotivo partido con Djokovic y con invitados como Gabi Sabatini P/24

Un adiós reparador



Mientras promete otra ficha limpia, el Gobierno deja trascender que no enviará ese proyecto ni el Presupuesto. Mojada de oreja libertaria mientras el PRO mastica bronca P/5

Los próximos pasos que dará Milei para acorralar a Macri

Por **Melisa Molina**

Página 12

37 AÑOS

Buenos Aires
Lun 02 | 12 | 2024
Año 38 - N° 12.956
Precio de este ejemplar: \$2200
Recargo venta interior: \$400
En Uruguay: \$40



CRÍTICA

“Este fin de semana vi el documental *Argentina '78* que se estrenó hace unos días. En cuatro imperdibles capítulos de corta duración se relata, en texto y contexto, el mundial de fútbol que se desarrolló en nuestro país en 1978, donde Argentina obtuvo su primer campeonato mundial. Si te gusta el fútbol, no te lo podés perder. Si te gusta la historia, tampoco. Y si te gusta el fútbol y la historia, ni hablar. La pasión del fútbol como texto y la tragedia de la dictadura cívico-militar como contexto hacen de este documental una pieza única para saber y entender.” La crítica de la nueva serie de Disney+ fue de Cristina Kirchner, quien la vertió en sus redes sociales. Cerró felicitando a los realizadores.

La Justicia frenó la deportación de migrantes de Italia a Albania planificada por el gobierno de derecha de Meloni P/18/19

La Guantánamo del Adriático

8

Uno arrecia, la otra se pierde, por **Eduardo Aliverti**

La motosierra de Milei impactó de lleno en el consumo emblemático de los argentinos y hubo caídas históricas de ventas de yerba P/9

Mate amargo

32

El retorno de la Inquisición, por **Eduardo Manuel Müller**

QUIÉN ES SANTIAGO ORÍA, EL ENCARGADO DE LA IMAGEN AUDIOVISUAL DEL PRESIDENTE

Dos pedidos de Acceso a la Información realizados por **Página12** revelan aspectos centrales del hombre que construyó el perfil cinematográfico de Milei. Los millones que gana en el Estado, sus viajes por el mundo junto al Presidente y lo que el Gobierno sostiene sobre la tan promocionada serie que filmó sobre el líder libertario mientras trabajaba a tiempo completo en el Estado P/2/3

PROBLEMAS DE IMAGEN



Por **Jeremías Batagelj**

Paula Cristi, CEO de Despegar Argentina
“La Argentina es el país que más impuestos tiene afectados al sector turístico” — P.18 y19



Transformación
Fabricaciones Militares pasó a ser SA y tiene nuevo presidente — P.10

El Cronista

BUENOS AIRES . ARGENTINA

WWW.CRONISTA.COM

LUNES

2 DE DICIEMBRE DE 2024

PRECIO: \$ 1.500
Nº 34.767 REC.

• URUGUAY: \$ 40
• BRASIL: R\$ 8
• PARAGUAY: GS 9.500

Merval 2.258.294 ▲ 1,23% — Dow Jones 44.910 ▲ 0,42% — Dólar BNA 1031 ▲ 0,24% — Euro 1,06 ▲ 0,24% — Real 5,97 ▼ -0,67% — Riesgo país 752 ► 0,00%

LA ARGENTINA ASUMIRÁ LA PRESIDENCIA DEL BLOQUE

Con Brasil debilitado por la suba del dólar, Milei impulsará un Mercosur con reglas más flexibles

El gobierno de Lula dio nuevas señales fiscales. Logró poner freno a la caída del real, pero hay escepticismo en el mercado financiero

El jefe de Estado argentino expondrá en la cumbre de presidentes, sus planteos a favor de permitir la firma de acuerdos de libre comercio

Inversores y empresarios miran la situación de Brasil con preocupación. No hay temor a una crisis, porque los números de la macro del país vecino son buenos: esperan cerrar 2024 con crecimiento mayor a 3%. Pero la desconfianza del mercado sobre la situación fiscal y la sostenibilidad de su deuda en reales sacudió a su moneda. En lo que va del año, el dólar subió 20%, poniendo presión a mediano plazo al vínculo comercial. El ministro de Economía brasileño, Fernando Haddad, se reunió con líderes del Congreso y habló el viernes ante los grandes bancos, para ofrecer garantías sobre medidas ya en marcha. En este contexto, la Argentina está decidida a avanzar con posturas a favor de replantear el funcionamiento actual del Mercosur. La otra gran apuesta será cerrar el acuerdo con la UE. — P. 8 y 14



Milei y Lula durante su último encuentro, en la Cumbre del G20 en Rio

EL PRONÓSTICO ANUAL SE ACERCA A 120%

En noviembre hubo un leve repunte de precios, pero la inflación igual quedará debajo de 3%

Para aplanar las subas de tarifas, buscarán recortar subsidios que sean “inconsistentes”

Los relevamientos de precios recolectaron en noviembre un pequeño salto frente al mes anterior. De acuerdo al REM, la variación promedio esperada para el mes se ubicó en 2,9%. Adjudican ese movimiento (contra el 2,7% de octubre) a ajustes puntuales

en algunos alimentos y en bebidas. También al impacto de las tarifas de los servicios públicos, que todavía tienen como horizonte resguardar el resultado fiscal. El panorama para diciembre podría ser similar, esta vez por efecto de las Fiestas. — P. 4 y 5

Pese a las importaciones en alza, aseguran que seguirá la racha compradora del BCRA — P.6

► ZOOM EDITORIAL

En materia de precios, el camino más rápido no siempre se vuelve el más sostenible

Hernán de Goñi
Director periodístico
— p. 2 —

► OPINIÓN

Los tres vértices y el mejor momento de Javier Milei

Ignacio Labaqui
Político y docente
— p. 3 —

EL MOMENTO DE ELEGIR ENERGÍA RENOVABLE PARA TU EMPRESA ES AHORA



YPF LUZ | Energía donde tiene que estar

Asesorate en ypfluz.com

BAE HACIA UN CAPITALISMO NACIONAL NEGOCIOS

SIN INDUSTRIA NO HAY NACIÓN



Buenos Aires - Año XXVII, Nº 7107 - Precio: \$1.300 - Recargo envío al interior: \$100,00

Lunes 2 de diciembre de 2024

www.baenegocios.com

Milei acusó a la oposición de querer "romper el equilibrio fiscal"

El Presidente endureció su discurso ante los planteos de diputados y gobernadores para modificar el proyecto de Presupuesto 2025



A la espera de que se oficialicen las sesiones extraordinarias, la oposición presiona para que el Gobierno incluya el proyecto de Presupuesto 2025 en el temario. Sin embargo, desde el oficialismo dan por cerrado el debate. "Todos los políticos que lo único que hacen es trabajar para romper el equilibrio fiscal son los mayores enemigos de los argentinos de bien", denunció el Presidente. PÁG. 11

En términos reales, las transferencias a las provincias crecieron un 1,8% PÁG. 3

Cruce de acusaciones entre Elisa Carrió y el Presidente PÁG. 11



El jueves habrá reunión

Argentina tensa el Mercosur con pedidos de TLC PÁG. 3

Solo el 20% de los dólares exportados va al bloque

Los aumentos de diciembre ponen en duda que se acentúe la desinflación PÁG. 2

Las exportaciones de economías regionales llegan a USD8.777 M

Libertarios y progresistas: compañeros de ruta PÁG. 7

Por Lic. Guillermo Moreno, Lic. Pablo Challú y Lic. Walter Romero



— negocios —

Comienza a regir el tope de USD3.000 para compras externas

La reglamentación en el cambio de los importes máximos para las adquisiciones vía courier quedará formalizada hoy. También habrá mentos impuestos hasta los USD400. PÁG. 4

suple **Lunes**
China y EE.UU., un comercio con récord de dividendos

Desde adentro Sé tu mismo, los demás puestos están ocupados

Por Lic. Aldo Godino



12 **Lunes 2 de Diciembre de 2024**

• Buenos Aires • AÑO 61 • N° 21.655 • \$1.000,00 • RECARGO POR ENVÍO AL INTERIOR \$250,00

LA TV POR CABLE TUVO SU FIESTA **Págs. 16-17**

CRÓNICA GANÓ TRES MARTÍN FIERRO EN UNA NOCHE A TODO GLAMOUR

LA EMISORA QUE ESTÁ SIEMPRE JUNTO AL PUEBLO FUE PREMIADA POR APTRA EN LOS RUBROS MEJOR NOTICIERO, MEJOR PRODUCCIÓN INTEGRAL Y FACUNDO PEDRINI, MEJOR PRODUCTOR GENERAL. "SPORTSCENTER" Y "A DOS VECES" SE QUEDARON CON LAS ESTATUILLAS DE ORO

Marcelo Carbone, vicepresidente del Grupo Olmos; Facundo Pedrini, director de noticias de Crónica, y un equipo de primera subieron a recibir los galardones.



CARLOS VENTURA

HOY MAX 23° MIN 13°
Parcialmente nublado.

Firme junto al pueblo

Crónica



DESAHOGO EN LA BOCA

UNA VICTORIA PARA DESCOMPRIMIR

Tras el duro golpe recibido en la Copa Argentina, el Xeneize venció con esfuerzo a Gimnasia por 1-0 con tanto de Milton Giménez y mantiene intactas las chances de clasificarse a la próxima edición de la Libertadores **Págs. 2-3 AG**



2-0 A CENTRAL CÓRDOBA

EL ROJO, CERCA DE COPARSE

CON GOLES DE ÁVALOS Y DE HIDALGO, INDEPENDIENTE VENCIO A LOS SANTIAGUEÑOS Y SE AFIANZÓ EN ZONA DE CLASIFICACIÓN PARA LA SUDAMERICANA

Págs. 6-7 AG



1-0 A SARMIENTO

VÉLEZ, MÁS LÍDER QUE NUNCA

EL FORTÍN VOLVIÓ A LA VICTORIA EN LA LIGA PROFESIONAL Y SE AFIRMA EN LA CIMA. AQUINO, DE PENAL, EL TANTO DEL EQUIPO DE QUINTEROS

Págs. 4-5 AG

LAS COLONIAS DE VACACIONES AUMENTARON HASTA 270%



PARQUE ROCA

EMOTIVA DESPEDIDA DE DEL POTRO ANTE DJOKOVIC

Pág. 16 AG

FÓRMULA 1

COLAPINTO LA LIGÓ DE REBOTE

UNA MALA MANIOBRA DE HULKENBERG EN LA LARGADA PERJUDICÓ AL PILOTO ARGENTINO, QUE DEBIÓ ABANDONAR. EL TRIUNFO FUE PARA VERSTAPPEN

Pág. 20 AG

TURISMO CARRETERA

SANTERO SE CONSAGRÓ CAMPEÓN EN UNA FINAL ESCANDALOSA

EL MENDOCINO, CON MUSTANG, LOGRÓ SU PRIMER TÍTULO DE LA CATEGORÍA. ANTES DE LA CARRERA, GENTE QUE ESTABA EN LA PISTA SABOTEÓ EL AUTO DE WERNER, EL OTRO ASPIRANTE A LA CORONA

Pág. 17 AG

BERAZATEGUI

ADOLESCENTE ASESINÓ A SU PADRE E INTENTÓ MATAR A SU MADRE Y A SU HERMANA

Pág. 11

Crónica
cronica.com.ar
@cronicaweb
@cronica
croniciadiario



LUNES 2 **Diario POPULAR**

\$1.000,00 Interior \$1.000,00 + \$250,00 recargo Uruguay \$20 | Diciembre 2024 | Año: L | Nº: 15.185

HABLO DE ICARDI, L-GANTE Y LA CHINA

WANDA NO SE GUARDO NADA EN LO DE SUSANA



→ VER 24

▶ ANTE DJOKOVIC

DELPO, Y UNA EMOTIVA DESPEDIDA DEL TENIS



→ SUP. DEP.

HORROR EN UN COUNTRY: TIENE 14 AÑOS, ASESINO A SU PADRE, HIRIO A LA MADRE Y HERMANA Y QUISO SUICIDARSE

▶ Boca venció con lo justo a Gimnasia en la Bombonera, 1-0 con gol de Milton Giménez en el primer tiempo, y quedó ahí de ingresar a la Libertadores 2025. Triunfo sufrido pero festejado en la Bombonera para "olvidar" la reciente eliminación en la Copa Argentina.

→ SUP. DEP.



¡MAS CERCA DE LA COPA!

GRUPO NARCO AMENAZO DE MUERTE A BULLRICH Y PULLARO

▶ 2-0 A CENTRAL CORDOBA



Independiente ganó y quiere coparse

Con la victoria, el Rojo clasifica a la Sudamericana y se acerca a la Libertadores. Los goles: Avalos e Hidalgo. → SUP. DEP.

▶ FUE 1-0 A SARMIENTO



Venció Vélez y dio otro paso a la gloria

Con gol de Aquino, el Fortín le sacó cinco puntos a Racing y a Huracán (juega hoy con Talleres). Fiesta en Liniers. → SUP. DEP.

▶ POLEMICA POR LOS PAPELITOS QUE PERJUDICARON A WERNER

Julían Santero, campeón de Turismo Carretera



→ SUP. DEP.

LUNES 2.12.2024

\$1400

Recargo Interior \$300

 [diariooleak](#) [diario.ole](#) [@diarioole](#) [@DiarioOle](#) [www.ole.com.ar](#)

1-0 A SARMIENTO

VÉLEZ CERRÓ UNA SEMANA BÁRBARA

Les sacó 5 a Racing y Huracán (que hoy juega vs. Talleres) y es finalista de Copa Argentina.



HOMENAJE

DELPO Y DJOKOVIC, AMIGOS Y LEYENDAS



QATAR: 1° MAX

CHOCARON A COLAPINTO A METROS DE LA LARGADA



olé

PEDÍ YA EN TU KIOSCO LA REVISTA DE RACING CAMPEÓN

COMPARTIMOS LA PASIÓN

PREPARÁ ESAS CÁBALAS

Schneider



BEBER CON MODERACIÓN. PUEDE DAÑAR SU SALUD SI BEBES EN EXCESO.

1-0 A GELP

GIMÉNEZ, QUE EN LA LIGA YA METIÓ 11, Y CAVANI.

EL OPTIMILTON DEL GOL

Con otro grito de Giménez, Boca se levantó del golpazo del miércoles y se acerca a la obsesión de la Copa 2025.